



07.01.2021 - 14:57 Uhr

Mise en oeuvre de la stratégie de vaccination dans les cantons: ne pas oublier le personnel de la santé

Berne (ots) -

H+ Les Hôpitaux de Suisse soutient la stratégie nationale de vaccination contre le COVID-19. Cette dernière prévoit que, à côté des groupes à risque, le personnel de la santé doit aussi être vacciné de manière simple et rapide. Or cette stratégie n'est pas appliquée de la même manière dans tous les cantons. Il est impératif de se soucier de ces professionnels et de permettre à ceux qui le souhaitent de se faire vacciner sans délais.

La plupart des cantons ont commencé à mettre en oeuvre la stratégie nationale de vaccination. Cette dernière prévoit de vacciner les groupes à risque en priorité et que le personnel de la santé également doit avoir rapidement accès au vaccin. Cette approche n'est pourtant pas suivie dans tous les cantons. Dans une lettre à la Conférence des directrices et directeurs cantonaux de la santé (CDS), H+ demande aux autorités de se soucier de ces professionnels et de permettre à ceux qui le souhaitent de se faire vacciner sans délais.

Il est urgent de vacciner le personnel exposé

Afin de maîtriser au mieux la pandémie et de ne pas mettre en péril le fonctionnement du système de santé national, il est capital que le personnel ne soit pas oublié lors de la mise en oeuvre de la stratégie de vaccination. Aujourd'hui déjà, les institutions membres de H+ doivent faire face à de graves problèmes d'effectifs en raison d'infections par le COVID-19 et de quarantaines parmi leurs collaborateurs. Afin de ne pas surcharger encore davantage ces professionnels qui sont sollicités depuis des mois, il convient aussi de vacciner ceux qui sont exposés. Si les hôpitaux et les cliniques n'ont plus assez de personnel, ils ne pourront pas assurer une prise en charge optimale non seulement des patients COVID-19 mais aussi de tous les autres patients.

La vaccination doit rester volontaire

H+ rappelle que la vaccination doit demeurer volontaire pour le personnel de santé également. Ne sont donc vaccinés que les professionnels qui le désirent. Les informations fournies par les institutions membres de H+ montrent que les collaborateurs en contact direct avec des patients COVID-19 en particulier sont très motivés à se faire vacciner.

Contact:

Anne-Geneviève Bütikofer, directrice
Tél.: 031 335 11 63
E-mail: anne.buetikofer@hplus.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100062172/100862681> abgerufen werden.